

*Agricultores primer clasificado
para la final de Liga Elite del
Béisbol cubano*



Agricultores

La Habana, 10 ene (RHC).- El equipo de Agricultores se convirtió en el primer clasificado para la final de la I Liga Élite de Béisbol cubano, al superar en el cuarto juego del playoffs de semifinales a Tabacaleros 5-4, para barrerlo en cuatro partidos.

En la otra semifinal, Centrales venció a Portuarios y se acercó en ese playoffs 2 victorias contra tres de los del occidente.

Ahora Agricultores, que agrupo a los peloteros de las provincias de Granma y Las Tunas, espera por el ganador entre Centrales y Portuarios para disputar el título de esta I Liga Elite, que comenzará tres días después de que finalicen las semifinales.

El lanzador de Agricultores Yunier Castillo tuvo un gran trabajo como abridor en el cuarto choque, al aceptar solo una limpia en 5,2 innings, mientras que Alberto Pablo Civil tuvo otro relevo de calidad para sellar el triunfo de Agricultores.

Rafael Viñales de 4-3, impulsada y anotada, sobresalió a la ofensiva por los del oriente cubano, secundado por Yordanys Alarcón de 5-2, doblete y remolque.

“Nunca pensamos que ganaríamos en cuatro juegos, nadie se planifica eso en estas instancias, pero nos salieron bien las cosas y logramos terminar por barrida”, relató el mentor Carlos Martí.

“El pitcheo se comportó a la altura del desafío y el bateo como esperábamos. El equipo lo hizo muy bien y estamos preparados para una final difícil contra el rival que sea, con el objetivo de obtener la victoria en esta I Liga Élite”, concluyó Martí en declaraciones al diario digital Jit.

Centrales, en tanto, venció a Portuarios 8-6 en el quinto partido y colocó la serie 3-2, a favor aún del plantel que agrupa a peloteros de Industriales y Mayabeque.

Con el marcador 3-2 a su favor, la defensa de Portuarios cometió 3 errores en el inicio del noveno que permitieron una reacción de los Centrales que concluyó con racimo de 6.

Los de Portuarios pelearon en el final del noveno, al marcar tres, pero dejaron el empate en bases.

Dariel Góngora de relevo realizó una buena labor y se llevó el triunfo, con salvado para Hermes González.

Ariel Sánchez, de 5-2 con doblete, par de carreras impulsadas y una anotada, fue el más destacado por los ganadores junto a Andrys Pérez, de 4-2 con par de anotaciones remolcadas.

Centrales y Portuarios se trasladan este martes a Matanzas para reanudar este semifinal el miércoles con ventaja de 3-2 para Portuarios.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/310085-agricultores-primer-clasificado-para-la-final-de-liga-elite-del-beisbol-cubano>



Radio Habana Cuba